



令和5年度2年2組学級便り 1月12日(金) No.26

本年もよろしくお祈いします！

冬休みが終わり、今週から学校が再会しました。少しだけ長かった冬休みは、どのように過ごしていましたか？雪もほとんど降らず、過ごしやすい冬休みになったと思います。子供たちにも、思い出を聞いてみました。「スノーボードしました」「いとこが来て、ゲームして遊びました」「クリスマスケーキを作りました」「温泉に行きました」など、充実した冬休みだったようです。

2年生の2学期もいよいよ後半です。3年生に向けての準備期間になりますので、自分の目標を決めて、それを達成できるよう支援していきたいです。



大谷翔平選手が寄贈して下さったグローブが届き、実際に触ってみました。誰かのために大きなことができる人だからこそ、世界で活躍するスポーツ選手になれたのだと思います。



担任の冬休み

1月2日に、初詣に行きました。数年ぶりに、平泉の毛越寺に行ってきました。おみくじに、「怠けることなく、思ったたら行動すると良い」と書いてありましたので、何事にもチャレンジする年にしたいと思います。

また、冬休み中、たくさんの子供たちから、年賀状をもらいました。一生懸命に書いてくれたのが伝わる年賀状でした。ありがとうございました。